

Schützenkreis Crailsheim

70. Kreisschützentag

Am Freitag, 15. März 2024

in Bölgental

Zum 70. Kreisschützentag hatte der Schützenkreis Crailsheim die Vertreter seiner Mitgliedsvereine nach Bölgental geladen. Neben der feierlichen Proklamation der neuen Schützenkönige standen auch Wahlen auf dem Programm.

Ähnlich wie in anderen Sportarten – die bereits beschlossene Zerschlagung des Fußballbezirks Hohenlohe lässt grüßen - stehen auch für das Schützenwesen in der Region die Zeichen der Zeit allmählich auf Veränderung. Nach der ersatzlosen Auflösung des Schützenbezirks Hohenlohe im Jahr 2021 sind die ehemals im Bezirk vereinten Kreise Bad Mergentheim, Künzelsau, Öhringen, Schwäbisch Hall und Crailsheim aktuell mehr oder weniger intensiv auf der Suche nach der passenden Organisationsstruktur für die Zukunft. Die Palette der Möglichkeiten umfasst dabei neben einem etwaigen Zusammenschluss zweier oder mehrerer Kreise auch eine mögliche Aufspaltung oder Auflösung eines der Kreise. Letzteres steht derzeit offenbar im Kreis Künzelsau zur Debatte, der nach derzeitiger Sachlage in Kürze aufgelöst werden soll. Die sechs bisher dort vereinten Vereine wollen dabei künftig unterschiedliche Wege gehen. „Drei Vereine wollen sich dem Kreis Öhringen anschließen, die anderen drei wollen nach Mergentheim“, wie Mergentheims Kreisoberschützenmeister Frieder Bauer in seinem Grußwort ausführte. Auch in Crailsheim sind die Mitglieder des Kreisschützenmeisteramtes schon länger damit beschäftigt, mögliche Handlungsoptionen auszuloten. Als eine durchaus sinnvolle Perspektive wurde in den vergangenen Monaten ein Zusammenschluss mit dem Kreis Schwäbisch Hall diskutiert, zumal man auf sportlicher Ebene bereits seit mehreren Jahren sehr eng zusammenarbeitet. So werden die Kreismeisterschaften erfolgreich gemeinsam ausgerichtet und auch bei den Rundenwettkämpfen – die Disziplin Luftpistole gilt hier als leuchtendes Beispiel – mischen inzwischen gleich mehrere Haller Mannschaften in der vom Kreis Crailsheim organisierten Kreisliga mit. Gespräche mit den Haller Verantwortlichen wurden zwar geführt, bisher allerdings ohne ein durchschlagendes Ergebnis. Einem baldigen Vollzug in dieser wichtigen Frage schob Kreisoberschützenmeister Frank Schürger deshalb am Ende der Delegiertentagung in Bölgental vorerst noch einen deutlichen Riegel vor: „Die Fusion liegt auf Eis“, brachte Schürger den momentanen Wasserstand ziemlich eindeutig auf den Punkt. „Wir schauen erstmal wie es weitergeht, planen aber vorerst zweigleisig“, möchte sich Schürger aber weiterhin alle Optionen offenhalten. Möglicherweise sorgt der in Kürze stattfindende Haller Kreisschützentag hier für mehr Klarheit. Um die Handlungsfähigkeit des Crailsheimer Kreises als eigenständige Einheit vorerst weiter zu gewährleisten und die zu bewältigenden Aufgaben wieder besser zu verteilen, wurden in der Versammlung weitere Mitarbeiter für die Kreisarbeit rekrutiert. Den Verantwortlichen gelang dabei gleich ein doppelter Coup: Oberschützenmeister Bernd Kolb vom SV Gründelhardt übernimmt den zuletzt vakant gebliebenen Posten des 2. Kreisschützenmeisters, Franziska Baldwin vom Schützenverein Dörmrenz-Ruppertshofen fungiert künftig neben Stefan Schenk (Unterdeufstetten) als stellvertretende Kreissportleiterin. Die von Frank Schürger im Vorfeld dringend angemahnte Unterstützung für das Kreisgremium konnte mit diesen beiden Personalien erfolgreich erreicht werden. Der Schützenkreis darf sich über diese beiden Personalien sehr glücklich schätzen. „Franziska wird Verwaltungsaufgaben übernehmen und unterstützt mich in meiner Funktion als Kreissportleiter, freut sich Schürger über das Engagement Baldwins. Als großen Gewinn für den Schützenkreis darf auch die Wahl von

Bernd Kolb gelten. „Er wird uns mit seiner großen Erfahrung viel helfen“, ist sich nicht nur Schürger sicher.

In der zuvor stattgefundenen Feierstunde wurden traditionell die neuen Kreisschützenkönige proklamiert. Ein absolutes Novum gelang dabei den Luftpistolenschützen des Schützenvereins Brettenfeld, die mit Schützenkönig Rainer Mann, 1. Ritter Martin Conrad-Kloss und 2. Ritter Ralf Müller die komplette Königsfamilie stellen. Neuer Schützenkönig mit dem Luftgewehr ist Benjamin Groß (SGi Krettenbach). Bei der Jugend gelang dem Hengstfelder Bastian Häcker das seltene Kunststück der Titelverteidigung vor seiner Schwester Elin und Luca Messerschmidt vom SV Gründelhardt.

Extra-Kasten:

Wahlen:

1.Kreisschützenmeisterin: Annemarie Mürter-Mayer

Kreisschriftführer: Georg Kern

Kreissportleiter: Frank Schürger

Kreisjugendleiterin: Yvonne Mack

2.Kreisschützemeister: Bernd Kolb

Stellvertretender Kreissportleiter: Stefan Schenk, Franziska Baldwin

Jugendsprecherin: Paula Gelbing

Kassenprüfer: Thilo Hintermann (SAbt Goldbach), Bernhard Kraft (SV Leukershausen)

Stellvertretender Kassenprüfer: Bernd Kolb (SV Gründelhardt)

Ehrungen:

Verdienstmedaille in Bronze: Swen Völker (SV Beimbach)

Verdienstehrenzeichen in Silber: Franziska Baldwin, Marco Horlacher, Johannes Maier (alle SV Dörmrenz-Ruppertshofen)

Kreiskönig Luftgewehr Schützenklasse:

Schützenkönig: Benjamin Groß (SGi Krettenbach)

1. Ritter: Steffen Gelbing (SV Jagstheim)

2. Ritter: Edith Hoyer (SAbt Ellrichshausen)

Kreiskönig Luftgewehr Jugendklasse:

Schützenkönig: Bastian Häcker (SV Hengstfeld)

1. Ritter: Elin Häcker (SV Hengstfeld)

2. Ritter: Luca Messerschmidt (SV Gründelhardt)

Kreiskönig Luftpistole:

Schützenkönig: Rainer Mann (SV Brettenfeld)

1. Ritter: Martin Conrad-Kloss (SV Brettenfeld)

2. Ritter: Ralf Müller (SV Brettenfeld)

Kreiswanderpreisschießen 2023:

Jugend:

1. SV Hengstfeld I (Valentin Liebing, Niklas Kern, Bastian Häcker) 177 Ringe
2. SV Gründelhardt (Florentine Kolb, Luca Messerschmidt, Jana Lechtmann) 166 Ringe
3. SV Hengstfeld II (Elin Häcker, Felix Schütz, Lenard Bück) 149 Ringe

Schützenklasse:

1. SV Gründelhardt (Bernd Kolb, Steffen Messerschmidt, Jochen Kolb, Christian Massorz)
330,9 Teiler
2. SV Hengstfeld (Dieter Held, Lukas Gackstatter, Gunther Deimling, Marco Ströbel) 352,9
Teiler
3. SV Dörrmenz-Ruppertshofen (Günter Beer, Anika Wegmann, Lukas Hörle, Karolin Maier)
450,0 Teiler

Termine 2024:

21. April: Tag der offenen Tür beim SV Beimbach
04. Mai: Landesschützentag in Geislingen
18. Mai: Seniorentreffen Region Hohenlohe in Weikersheim
30. Juni: Hohenlohe-Cup in Laudenbach
14. Juli: Kreisvergleichsschießen SK Aalen – SK Crailsheim in Laubach
14. Juli: Hohenlohe-Cup in Mulfingen
07. September: Festabend 100 Jahre Schützengilde Unterdeufstetten
29. September: Königsschießen in Unterdeufstetten
10. November: Kreisdamentreffen in Brettenfeld